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自治会からのお知らせ 
≪４月のスケジュール≫ 
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４月 １日（水） 市報配布＆新班長会議 

４月 ２日（木） 廃品（資源ごみ）回収 

４月 ４日（土） 新旧合同運営員会 

 ４月  ７日（火） 東金子区長会総会 

４月１２日（日） 入間台自治会総会１０：００～ 

４月１５日（水） 市報配布 

４月１７日（金） 新久区長会歓送迎会 

４月１８日（土） 狭山交通安全協会東金子支部総会 

４月１９日（日） ことぶき会総会 

４月１９日（日） 東金子体協総会 

４月２１日（火） 東金子消防後援会総会 

４月２２日（水） おきらくクラブ １０：００～ 
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◆  第４１回  入間台自治会定期総会にあたって  ◆ 

◆廃品回収収益金◆      【環境衛生部】 

 ３月５日実施の収益金は次の通りです。１年間ご協 

力をいただき有難うございました。収益金は、集会所 

補修・改築のための積立金とすると共に夏祭りの一部 

費用として拠出致しております。 

３月５日分 収益金 ８０，３２０円 ＝ 

（売却金３２，０４０円 ＋ 補助金４８，２８０円）  

２６年度の合計額 ６５２，８７０円となりました。                                                      

【熱演する黒澤さん】 

集会所利用申込み受付担当者のお知らせ 
 集会所利用受付担当は、上期と下期に分けて対応し
ます。上期（４月～９月）の受付担当は、 

２班の 『石田 澄江さん』 （34街区454）です。       

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

     ２５日（水）午前１０時より定例会を開催いたしま

した。入間市を中心として、活動されています「ID5の

仲間達」の皆さんが出演して下さいました。最初は、小

山氏による、詩吟で、中国の詩人「王翰」の［涼州詞］ 

です。［葡萄の美酒、、、］と始まった瞬間、声の張り、

艶、伸びの素晴らしさにビックリし、引き込まれてしま

いました。次は、人気のある 「杜甫」の［春望］です．

「国破れて山河、、、」あまりの素晴らしさに目を閉じ

てしっかり詩の世界に浸りました。高校時代の漢文の授

業を 思い出し「好きだったのよ、漢文の授業」等の声

も上がりました。澤田さんの落語「初天神」も素晴らし

く、仕草、間の取り方等絶妙で大爆笑 でした。言葉の

持つ力、想像力をかき立てる力は偉大です。５名の方々

による「南京玉すだれ」は、一人が少し遅れても、演出

のようにも見 え、最後のナイアガラの滝は、大迫力で

迫り、「おー」と歓声が上がり、数は力だと納得しまし

た。最後は、「花笠音頭」を華麗に踊って終演 となり

ました。盛り沢山の内容に大満足でした。「ID5の仲間

達」の皆さん、楽しい時間を有難うございました。 

＊モンローの 真似して転ぶ 散歩 道 
＊フラフープ 腰が廻らず 目が回る 
＊ヘソクリを 内部留保と 妻はいい 

＊没なし、おきらく川柳に是非ご参加ください。投句を
お待ちして ます。    【世話役代表 小室 洋子】 
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『交通安全』立哨を実施 
小学生の見守りパトロールご苦労様でした 

 去る３月２３日（月）午前７時３０分から通勤・通学
時間帯に交通安全協会の千葉さん（１４班）のご協力を
いただき、運営委員会メンバー有志により「交通安全」
のための立哨を実施しました。入間台は、坂道が多く、
気をつけて運転しないとスピードが５０ｋｍ／ｈになり
ます。事故を起こさぬよう日頃から『安全運転』にご協
力をお願いします。 

 また、小学生の下校時間帯には、各班持ち回りで『見
守りパトロール』をして頂きました。２６年度も無事故
で終ることができました。皆様に感謝申し上げます。４
月１３日から２７年度の『見守りパトロール』が始まり
ます。よろしくご協力をお願い致します。                         

【通学時間帯に親子で立哨】 

子ども会育成会総会を開く 
会長は岩下さんから藤木さんに 

団体簡易保険解散へ 
 平成１９年６月から始まった「団体簡易保険」は、

当初加入世帯が２９世帯有りました。その後、満期を

迎えたり、途中解約等により２６年度末には、加入世

帯が９世帯となりました。団体資格である『被保険者

数１５件以上』の条件が２７年６月には、１５を割る

ことから３月をもって解散することになりました。簡

保加入者協会への委託から平成２１年度には『自主運

営』となるなど、団体加入時の郵便局の対応や自主運

営に苦労されて来られました。７年９ヶ月でありまし

たが、自治会には、約５３万円還元金を頂きました。

発足時の自治会役員の方、事務に尽力された方々にお

礼を申し上げます。 

【防犯交通部】 

おきらくクラブ３月定例会開催 

「詩吟・落語・南京玉すだれ」 
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『おきらく川柳』より 

  3月２１日（土）「６年生を送る会」の後、子ども会
育成会の総会が、１４名のお母さん達が出席し開催され
ました。２６年度の活動報告、決算報告等円滑に終了し
ました。選出された新役員は次の通りです。 

 会 長  藤木 美子さん （３０街区４１１） 

 副会長  板橋 智恵さん （２５街区３６８） 

 書 記  木下 麻里さん （２０街区２９５） 

 会 計  斎藤 拡子さん （８ 街区 ９０） 

子ども会には、５０人以上おられる小学生のうち４２名
が加入されています。また、小学校卒業生は、１１名、
４月からの新一年生は、１２～１３名とのことです。 
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皆様の集会所です。お気軽にご利用をお願いします。 
なお、「３月１６日 事務局だより」でお知らせしま
したように、申請方法は４月からは書面（メモも可）
に統一をいたしました。書面に必要事項をご記入の上
受付担当者の自宅ポストに投函をお願いします。  

【事務局】 

訃 報 
 安齋つや子様（１６街区２１９）におかれまして
は、去る１月２２日ご逝去されました。（享年９１
歳）ご逝去を悼み謹んでお悔やみ申し上げます。 

 第４１回入間台自治会の定期総会が、来る４月１２日
（日）午前１０時から入間台集会所にて開催致します。
総会資料は、本日の市報と一緒に全戸配布致します。次
に総会資料の骨子を簡単に紹介します。詳細は、資料を
お読みください。  

① 夏祭りは、自治会設立４０周年の年にあたり、「 
 支え合って４０年、広がれ笑顔の輪」を旗印に、会 
 場内に子どもから爺ちゃん、婆ちゃん達がライトペ 
 ンを掲げながら『４０』の人文字を作る等記念に残 
 る夏祭りとなりました。 
② 入間台長寿会は、対象者３４２名中、９８名の方 
 にご出席頂きました。出し物は、岸川さんの「マジ 
 ック」、「なでしこコーラス」と小学校子ども達と 
 合唱するなど拍手喝采をいただきました。 
③ 入間台秋祭は、秋晴れの下、こども達の餅つき、 
 綿菓子作り体験をして貰いました。子ども会をはじ 
 め複数の「フリーマーケット」出店にご協力を頂き 
 しました。つきたての餅や芋煮等の販売も順調に完 
 売するとともに、集会所ホールでは、ハワイアン演 
 奏とフラダンス、カラオケ大会、和室では、作品展 
 示を行い、今年は、個人作品も展示して頂き盛況で 
 した。 

１．２６年度を振り返って 
（１）主な行事の実施にあたって 

  綺麗な街づくりにご尽力いただいた個人・団体に感 
  謝状の贈呈を行いました。              
 ② 春・秋の清掃デーは、自主参加へ 
     ６月の「市民清掃デー」及び９月の団地内清掃は  
  自主参加として２年目となりました。公園の草刈り 
  は市役所にお願いして実施して頂いているため今後 
      一工夫する必要があります 
 ③ 大雪対策について 
   個別に協力者を募り、２０名の方に協力していた 
  だけることになりました。今冬は、大雪に見舞われ 
  ることなく胸をなで下ろしています。  

２．各部局報告は、総会資料をお読みください。 

（２）特徴的な取り組みについて 

３．２６年度決算報告 
（１）収入総額の予算決算差額は▲７．２万円でした。 

  なお、会員数は、年度内の転入が１１世帯ありまし 

  たが、転出や長期不在等による退会も多く、期首６ 

  ６２世帯、期末６５９世帯でした。 

 （２）支出は、各部活動費が▲２２万円、防犯灯管理費 

  が電気料の値上げ等により７．1万円の増となりま 

  したが、支出決算額は▲２５．３万円で、翌年度へ 

  の繰越金は１２６．３万円となりました。 

（３）特別会計の「集会所補修・改築積立」は、毎月１ 

  ００円の積立金徴収を中止して４年になりますが、 

  廃品回収収益金の繰入等で現在約９４０万円とな 
   っております。 

4．２7年度の主な取り組みについて 

① 自治会設立４０周年記念行事等の開催について  
   自治会が昭和４９年に発足してから４０年を迎え 
  ました。当時設立にご尽力された方やごみ問題・集  
  会所新築等に奔走された会長さん、団地内の環境や   （１）各種イベントの開催について 

 今年度も夏祭り、長寿祝賀会、及び、秋祭りを
会員のご意見をお聞きしながら開催致します。 

（２）高齢化対策について 
 計画倒れに終わっている「高齢化対策」につい
ては、他地区のボランティア活動事例等を調べ、
包括支援センターや入間市社協の協力を得て、項
目、ボランティア要員の確保、費用、受付方法等
を整理したいと思います。 

（３）猫問題と対策について 
 昨年度は、具体的な行動を起こしませんでした。
被害を受けながら諦めている人もおられるようで
す。ご意見をお聞きしながら対策を実施したいと
思います。 


